



## YOGYA Percepat Realisasi Kota Anak

**JOGJA, BERNAS** -- Pemerintah Kota Yogyakarta melakukan percepatan realisasi Yogyakarta sebagai kota layak anak melalui berbagai cara, di antaranya meningkatkan komitmen wilayah, khususnya kecamatan dengan membentuk kecamatan layak anak.

"Kami upayakan, Yogyakarta akan menjadi kota layak anak pada 2020 atau lebih cepat dari target nasional pada 2030. Pada tahun ini, Yogyakarta memperoleh penghargaan sebagai Kota Layak Anak kategori Madya," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Yogyakarta Octo Noor Arafat di Yogyakarta, Sabtu.

Dia mengatakan pening-

katan peran kecamatan untuk mendukung percepatan kota layak anak sudah dilakukan sejak 2016 di tiga kecamatan, yaitu Mergangsan, Danurejan, dan Tegalrejo. Pada tahun ini diterapkan di tiga kecamatan lain, yaitu Kotagede, Umbulharjo, dan Jetis. Kota Yogyakarta meliputi 14 kecamatan.

Pembentukan kecamatan layak anak akan dilanjutkan pada tahun depan, namun saat ini Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak masih melakukan pemetaan untuk menentukan kecamatan sasaran. Di enam kecamatan layak anak, sudah diselenggarakan musyawarah perencanaan pembangunan khusus anak-anak. Bahkan di Danurejan juga ada musya-

warah perencanaan pembangunan khusus perempuan.

Harapannya, lanjut Octo, anak-anak bisa ikut memberikan usul atau masukan terhadap program kerja pemerintah karena biasanya, musyawarah perencanaan pembangunan hanya didominasi pekerjaan fisik tanpa memperhatikan kebutuhan anak-anak. "Apalagi saat ini sudah ada pelimpahan kewenangan di kecamatan. Bisa saja, kecamatan memiliki program tersendiri yang ditujukan untuk anak-anak, seperti pemenuhan ruang terbuka untuk bermain atau kebutuhan lain," katanya.

Pemerintah Kota Yogyakarta juga sudah memiliki Peraturan Daerah Nomor 1 Tahun 2016 tentang Kota Layak Anak. ● (ant)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005